

M. Clark a visité le Negros Occidental hier afin d'évaluer les problèmes de développement de la province. Il y a rencontré le Gouverneur Daniel Lacson à qui il a présenté des chèques totalisant 84 000 \$ CAN à quatre organisations non-gouvernementales (ONG) oeuvrant dans le domaine du développement social et économique. Cette présentation symbolise l'engagement concret du Canada envers les activités de redressement et de développement dans les provinces du Negros Occidental et du Negros Del Norte.

Le ministre a également mentionné l'engagement du Canada à fournir plus de 5 millions \$ CAN au programme de vaccination des Philippines. Cette contribution aidera le gouvernement des Philippines à réaliser son objectif de vaccination de tous les enfants d'ici 1990. Elle servira à acheter des vaccins contre des maladies infantiles comme la rougeole, la polio et la diphtérie.

M. Clark a également annoncé la prolongation du Programme de développement de la pêche artisanale de Bayawan au Negros Oriental. Le Canada appuie le projet depuis quatre ans. La prolongation lui permettra de maintenir pour deux ans encore son appui aux coopératives de pêcheurs.

Le Canada prépare également d'autres projets d'aide dans les domaines des coopératives et de l'éducation rurale.